



Retraites : Ensemble les 7 et 11 février pour le RETRAIT de cette réforme

A l'appel de l'ensemble des organisations syndicales, le 31 janvier a confirmé la très forte détermination à refuser le projet de réforme des retraites présentée par le gouvernement.

Plus de 2,5 millions de travailleurs et travailleuses, de jeunes et de retraité(e)s se sont mobilisés par la grève, et/ou ont manifesté sur tout le territoire. Cette mobilisation d'ampleur fait suite à celle du 19 janvier qui avait rassemblé près de 2 millions de personnes.

- La population soutient les revendications des organisations syndicales :
 - Opposition au recul de l'âge légal et à l'allongement de la durée de cotisations
- 9 Français sur 10 rejettent la réforme
- 2/3 des Français soutiennent les mobilisations

Personne ne s'est laissé tromper par la propagande du gouvernement.

Pour les organisations syndicales, le recul de l'âge légal n'est pas négociable !

Rien ne justifie une réforme aussi injuste et brutale. Le gouvernement doit entendre le rejet massif de ce projet et le retirer.



L'intersyndicale de l'Orne CGT, FSU, FO, SOLIDAIRES, UNSA, CFTC, CFDT, CFE-CGC appelle les salarié.es, les retraité.es, les privé.es d'emploi et les jeunes à deux nouvelles journées massives de grèves et de manifestations interprofessionnelles

Mardi 7 février 2023

**Alençon : 11h, départ (et arrivée)
rond-point de la Pyramide (place
du Général de Gaulle)**

**Argentan : 11h00, Rond-point des
Trois Croix (Lidl)**

L'Aigle : 17H30, Place de la Poste

**Flers : 17H00, Place du Général de
Gaulle (rond-point 5 Becs)**

Samedi 11 février 2023

**Alençon : 10h30, départ (et arrivée)
rue de Bretagne (face à la Luciole)**

Argentan : 10h00, devant la mairie

L'Aigle : 10h30, place de la Poste

**Flers : 10h30, Place du Général de
Gaulle (rond-point 5 Becs)**